



Schützen ehrten ihre Könige

KELHEIM. Kürzlich fand bei den Schützen von Kelheim-Gmünd die Weihnachtsfeier statt. Nach dem besinnlichen Teil und einem kalten Buffet ging es an den Königsschuss. Dabei gibt jeder Teilnehmer nur einen Schuss ab, und die besten drei Treffer und Schützen zählen.

Bei den Jungschützen wurde Simon Hacker Jugendkönig, Wurstkönig ist

Moritz Hesse und Breznkönig Lukas Heß (siehe Foto rechts).

Bei den Erwachsenen ist Monika Hesse Schützenkönigin (Foto links), Wurstkönig ist Sebastian Rosner und Breznkönigin Monika Karsch. Nach der Christbaumversteigerung ließen die Schützen das vergangene Schießjahr bei ein paar gemütlichen Stunden ausklingen.

Fotos: privat